
Studentenrat der TU Dresden

Protokoll der GF-Sitzung vom 08.08.2014

Anwesende: Jessica Rupf (GF Soziales), Matthias Funke (GF Finanzen), Andreas Spranger 
(GF Hochschulpolitik), Christian Soyk (GF Personal)
Gäste: Matthias Zagermann, Christian Prause, Markus Preller
Protokoll: Matthias Funke
Beginn: 11:00 Uhr
Ende:  11:28 Uhr

Tagesordnungspunkte/Themen Verantwortlich

Aufgrund technischer Probleme wurde dieses Protokoll 
handschriftlich angefertigt und im Nachhinein digitalisiert. Der 
Protokollant bittet um Nachsicht bezüglich des spärlichen 
Detailgrades.

1. Turnusgespräch
Das nächste Turnusgespräch findet am 18.08. statt. Die Themen 
sind: Stand der Einrichtung des Fachschaftenverteilers, Neuer 
Studentenausweis, Stand und nächste Schritte im Rahmen der 
Systemakkreditierung, Wahl eines neuen Rektorats 2015. Jessica 
schlägt noch das Thema Aktueller Stand des Teilzeitstudiums vor. 

2. ISEC
Kurzer Infotopf über die ISEC-Karten. Jessica hat den 
Verantwortlichen nun geschrieben. Wir benötigen nun noch ein 
Bild dessen Rechte wir besitzen.

3. Handy-Sammelbehälter
Es gibt eine Anfrage von der Lebenshilfe Dresden e.V. zu der 
Aufstellung von Handy-Sammelbehältern. Dieses Projekt wurde 
2013 gemeinsam mit der Stadt Dresden begonnen. Der Verein hat 
derzeit über 20 Standorte in öffentlichen Einrichtungen wie 
Rathäuser oder Schulen stehen. 
Dr. Ines Herr, Umweltkoordinatorin der TUD, fragt nun nach 
unserer Zustimmung zur Aufstellung eines solchen Behälters in 
der Baracke. Innerhalb des Dezernates 4 wurde bereits alles 
abgeklärt. Die Handys werden dann regelmäßig von eingesammelt 
und in der Werkstatt von zerlegt.
Der Aufstellung wird ohne Gegenrede zugestimmt.

4. FA USB-Hubs
Es werden 40€ für zwei USB-2-Hubs ohne Stromversorung und 
ein USB-3-Hub mit Stromversorgung beantragt. Diese sind in 
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erster Linie für die Laptops gedacht, diese haben nämlich nur 
jeweils 2 USB-Ports. Erstere können dabei auch bei einer Ausleihe 
mitgenommen werden, letzterer ist für die Baracke gedacht, d.h. er 
hält länger und geht nicht verloren. Außerdem wird USB3 schon 
irgendwann das USB2 ablösen.

5. FB-Seite
Der StuRa hat offiziell keinen FB-Account. Nun ist dieser aber auf 
unserer Homepage verlinkt. Das Rf Internet sollte diese 
Verlinkung entfernen.

6. Sonstiges

Das Spirex-Team spielt mit dem Gedanken der Gründung eines 
Referats Spirex, welches sich dann um Druck- und Online-Spirex 
kümmert.

Diskussion über das politische Mandat und die Postkartenaktion 
der KSS bezüglich der Zulässigkeit. 
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